

# *Agrupaciones progresistas españolas se reúnen hoy para analizar pacto que permita al líder del Psoe formar gobierno*

---



Madrid, 22 feb (RHC) Las agrupaciones progresistas Podemos, Compromís e Izquierda Unida (IU) se reunirán hoy con el Partido Socialista Obrero Español (PSOE) para consensuar un posible pacto que facilite la investidura de Pedro Sánchez.

El diputado de IU Alberto Garzón, promotor de la iniciativa, confirmó la víspera la celebración de este encuentro en una carta remitida a los líderes del PSOE, Pedro Sánchez, de Podemos, Pablo Iglesias, y al portavoz de Compromís en el Congreso, Joan Baldoví, reporta Prensa Latina.

A la reunión, prevista en la sede del Congreso de los Diputados, están convocados los representantes que cada organización elija, aunque por Izquierda Unida asistirá el propio Garzón, según un comunicado.

No obstante, el portavoz de IU en la Cámara baja expresó su deseo de que a la cita concurren también los máximos dirigentes de las citadas fuerzas.

A su juicio, el propósito del encuentro debe ser avanzar en medidas que permitan una

alternativa clara ante el conservador Partido Popular (PP), del presidente del Gobierno en funciones Mariano Rajoy, y a sus políticas regresivas y corruptas, denunció.

Por esa misma razón, entendemos que tiene sentido hablar tanto de acuerdos programáticos para la investidura, como de posibilidades de gobierno en coalición, sin excluir de antemano ninguna opción, en función de las propuestas de cada agrupación, añadió en su misiva.

En esa línea, se mostró partidario de acordar unos mínimos aspectos metodológicos de cara al diálogo, con el objetivo de garantizar que nadie se sienta engañado ni tampoco pueda aludir tal condición a posteriori.

"Creemos adecuado que cada grupo pueda exponer sus deseos de la forma más clara posible. Nuestra posición es cristalina: programa, programa, programa", reza el texto.

Con esta cita a cuatro bandas, opinó, estamos ante una buena oportunidad para dar una respuesta política en positivo a un país asolado por la corrupción estructural del PP y a una sociedad con nobles aspiraciones de justicia social.

El portavoz del PSOE en la Cámara baja, Antonio Hernando, adelantó que los socialistas irán al encuentro con la voluntad de negociar sobre los temas en los que existe plena coincidencia con esas fuerzas de izquierda, pero no hablarán ni de gobierno ni de cargos.

Sánchez, que deberá someterse a la confianza del Congreso los días 2 y 3 marzo venidero, manifestó el pasado viernes su disposición a "pactar un programa para la investidura, que proyecte en la legislatura la acción de un gobierno progresista y reformista".

La respuesta reveló que el dirigente no está por hablar en estos momentos sobre la constitución de un ejecutivo, como propuso el secretario general de Podemos, Pablo Iglesias.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84858-agrupaciones-progresistas-espanolas-se-reunen-hoy-para-analizar-pacto-que-permita-al-lider-del-psoe-formar-gobierno>



**Radio Habana Cuba**